
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1278/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion  

betreffend Gesundheitliche Versorgung (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Eine Antwort der Kassenärztlichen Vereinigung liegt uns zzt. nicht vor. Sobald uns 

die entsprechenden Informationen zugegangen sind, werden wir Sie schriftlich un-

terrichten. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


